

令和5年度 高雄日本人学校 学校だより 10月号





❖ 校訓「高雄の子ども」たくましい子 考える子 思いやりのある子❖

中秋節。そして1学期終業式を迎えます。

明日9月29日は中秋節です。台湾ではこの時期にかけて、お祝いムードが

高まり、月餅や文旦など、日本ではあまり見ない食べ物や文化を楽しむことができます。特に、家族や友人とバーベキューをして、食事を楽しむことが多いそうですが、同じ中秋の文化でも、台湾と日本との違いがおもしろいですね。

さて、来週6日(土)に1学期終業式を迎えます。現在、子供たちは1学期の学習と生活のまとめに一生懸命に取り組んでいます。終業式では、その頑張りの成果を記した通知表を配布します。通知表の評価は、次のように読み取っていただきたいと思います。

【小・中学部共通】

- ○観点別評価「B」・・・観点ごとの学習内容が概ね身に付いています。
- ○観点別評価「A」・・・Bの到達状況に加えて、発展的な問題が解決できたり、考えを さらに深めたりできるなど、学習の力が十分に身に付いています。
- ○観点別評価「C」・・・Bに到達するまでに、あと一歩の努力が必要です。

【中学部(評定)】

通知表の内側に評定の見方を記載していますので、ご覧ください。

通知表は、子供たちの努力や成果のすべてをお伝えするものではありませんが、お子様のこの1学期の成長と努力を認め、そして、あと一歩の努力がさらなる成長につながることを確かめる材料として、お子様と一緒に通知表をご覧ください。「1学期、よく頑張ったね。」の一言をぜひお子様に掛けていただければ幸いです。今後も、高雄日本人学校では、子供たちに確かな学力が定着するよう指導に努めてまいります。

明日からの3連休、そして10月も4連休と休日が続きます。どうぞ事故や怪我などがないように十分にご留意され、ご家族皆様で楽しい時間をお過ごしください。2学期も保護者の皆様からの本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

児童生徒会選挙が行われました

9月15日(金)、令和5年度児童生徒会本部役員選挙立会演説会並びに投票が行われました。投票に先だって、それぞれの候補者が、具体的な学校づくりの方針を堂々と述べ、非常に聞き応えのある演説会となりました。有権者の児童生徒も、真剣な表情で耳を傾け、自分の大切な一票をどの候補者に投じるか、深く考えている様子でした。

翌週19日(火)に投票結果が告示となり、下記の3名が新たな本部役員として選出されました。 児童生徒による学校づくりの舵取りは、この3名に託されることになりますが、他の候補者の思い、

そして在校生の願いを尊重した児童生徒会の運営ができることを期待しています。

炉	啬	生	徘	4	太	如	新	役	昌
ソレ	墨	工	ᄣ	云	↛	ㅁዞ	ÆΝΙ	ΊX	貝



楽しく、実りある校外学習

9月14日(木)、小学部3年生が社会科の学習の一環として、スーパーマーケット見学を行いました。事前に、買い物をするお客さんの願いや、それに応えようとするお店の工夫などについてしっ

かりと学習し、「実際の見学でこんなことを調べたい!知りたい!」という目的をもって、見学することができました。スーパーのバックヤードの様子や、商品の陳列の方法、そして惣菜の調理の工夫など、実際に目にしたスーパーマーケットの秘密に子供たちは驚き、夢中になって担当者の方に質問を繰り返していました。

また、同日には、小学部6年生も総合的な学習の時間の活動として、高雄市歴史博物館と逍遥園にて校外学習を実施しました。高雄市歴史博物館では、修学旅行でも学んだ「二二八事件」についての展示を見ることができ、当時の人々の大変な辛さに思いを寄せながら、子供たちは学びを深めました。

学習のまとめとして、3年生は、スーパーマーケット 見学で見たり聞いたりしたことを、グループごとに壁新聞としてまとめる活動に取り組みます。6年生は、高雄市の歴史や台湾と日本の関わりについての学習を継続していきます。どちらの学年も、ただ楽しいだけの校外学習ではなく、教科の学習内容に関連付けた実りある校外学習が実施できました。高雄日本人学校では、2学期以降も台湾・高雄だからできる実りある校外学習の実施を進めていきます。





運動会に向けての準備がスタートしました。

10月28日(土)の運動会に向けての練習や準備がスタートしました。各学年の教室を見てみると、昼休みも表現ダンスを友達と一緒に練習している姿が見られます。応援団長の子供たちは、小学部・中学部それぞれに応援を盛り上げようとアイデアを出して内容を考え、大きな声を出して練習をしています。また、運動会実行委員会の児童生徒も、昼休みに集まって、運動会までの役割分担を話し合っています。

このように、学校の中で、児童生徒がそれぞれの練習や準備に取り組んでおり、運動会への雰囲気の高まりが感じられます。約1か月の練習・準備期間となりますが、職員も一緒になって、練習に取り組んでいきます。ご家庭での子供たちへの励ましの声掛けをよろしくお願いします。



※ 運動会開催の文書は、来週、配布いたします。